

Ufhusen, 15. März 2021

Musikgesellschaft: Neuuniformierung unter Namen "update 120.5"



Das motivierte OK unter der Leitung von Matthias Kunz mit den Mitgliedern Guido Kneubühler, Thomas Graf, Janine Kneubühler, Martin Müller und Alexandra Schärli ist intensiv an den Vorbereitungen für die Neuuniformierung, welche am Sonntag, 25. September 2022 stattfinden soll.

Das OK hat ein Logo mit dem Festnamen "update 120.5" geschaffen, welches die nächsten Monate begleiten soll. Wie kam es zu diesem Namen?

<u>Update</u>: Ein Update bedeutet etwas auf den neusten Stand zu bringen oder kurz aktualisieren. Genau das wollen die Musikantinnen und Musikanten mit der neuen Uniform.

<u>120</u>: Im Jahr 2022 darf die Musikgesellschaft auf 120-Jahre Vereinsgeschichte zurückblicken. Sicherlich erinnern sich noch viele an das 100-Jahr-Jubiläum mit dem Luzerner Kantonalen Musiktag, welcher 2002 in Ufhusen stattfand.

<u>5:</u> Es ist die fünfte Uniform in der Geschichte der Musikgesellschaft. Die letzte Uniform wurde vor 25 Jahren, also 1997 beschafft.

Aktuell laufen die Arbeiten in den beiden Komitees "Beschaffung Uniform" unter Alexandra Schärli und "Finanzen/Sammlung" unter Thomas Graf auf Hochtouren. Insbesondere die Beschaffung des notwendigen Geldes für die Uniformen ist eine grosse Herausforderung. Man rechnet für die ca. 35 neuen Uniformen und den Reservestoff mit Kosten von rund Fr. 80'000.00 bis Fr. 100'000.00. Die Musikantinnen und Musikanten werden sicherlich eine Sammlung durchführen. Es braucht dabei grosse Sympathie der Bevölkerung von Ufhusen und vieler weiteren Personen. Wir freuen uns auf das Update der neuen Uniform, das Wohlwollen vieler Spenderinnen und Spender und danken bereits jetzt herzlich dafür.